

平成30年第1回 議会報告会における意見・要望等について

下記につきましては、ご意見等を文書で市長及び教育長に伝え、回答を要請しておりますので、回答が届き次第、あらためてお知らせします。

<p>報告会場 【対象振興会】</p>	<p>意見・要望の概要</p>
<p>松陵学区コミュニティ防災センター 【松陵、琢成、西荒瀬】</p>	<p>コミュニケーションポートの図書館についての考え方はどうか。教育機関であり、収益が上がらないのに、指定管理にすることに疑問がある。 指定管理の業者選定等のスケジュールは開示されているのか。 3月1日広報で酒田コミュニケーションポートについてのパブリックコメントがあったが、関心がない方は何についての募集かもわからないではないか。また、その資料については、市役所または図書館に行き確認するか、ホームページを見るなりして確認するようにとのことだが、とても不親切ではないか。多くの市民に公正に判断してもらおうという姿勢が酒田市にかけているのではないか。ホームページを見られない方もいる中で、何でもホームページを見てくださいというのはいかななものか。 パブリックコメントの説明が不足であり、分かりにくい。 駐車場、観光案内所も教育委員会で管理するのは、いかななものか。 整備検討委員会の座長である副市長が一般質問に対して、これまで人材育成をしてこなかったと答弁しているが、いかななものか。</p> <p>旧国立倉庫が解体され、仙台のホクト開発が買収したはずであるが、その後の状況はどのようになっているのか。 酒田市都市デザイン課はどのように関わっているのか。土地を買ったのか。 3月31日で東北農政局山形支局酒田駐在所が突然閉鎖したが、どうなっているのか。</p>
<p>浜田学区コミュニティ防災センター 【若浜、浜田学区、東平田、中平田、北平田】</p>	<p>図書館は本来無料で、利益を産み出さない施設。指定管理だと利益優先になるのではないか。人件費を削られ、雇用が不安になるだけでなく、司書としての研修ができるのか。 説明では、今の図書館より良くなるとのことだったが、本当にそうだろうか。 なぜ、指定管理なのか。教育委員会で責任をもってやるべきではないか。直営にすべきと考える。 また、パブリックコメントに関連して、すぐHP（ホームページ）をご覧くださいと言うが、HPを使えない人が多くいる。 図書館が移転することすら知らない人が多い。指定管理への不安がある。</p> <p>空家対策について。隣家の瓦が落下することがあるが、お金がないのでどうにもならない。歩道に落ちることもある。市の予算で「瓦注意」等の看板を設置できないものか。（東平田）</p> <p>酒田祭りに関わって。酒田祭りは、曜日に関わらず期日が決まっており、平日開催だと神宿の運営が大変（人集めが大変）である。祭りを5月19～21日の期日ではなく、土日に開催できないものか。</p> <p>駅前周辺の買い物難民について。駅前には酒田の顔であり玄関口である。駅前再開発で手を挙げた業者がいない、ではなく、何とか要望を叶えて欲しい。</p> <p>東栄町のポンプ稼働について。道路冠水になるような大雨の時、ポンプは機能しているのか。安心とポンプの稼働について、住民に知らせたい。（想定している降水量や、それを超えて川があふれた際の対応について、後ほどお知らせすると回答）</p>
<p>宮野浦学区コミュニティ防災センター 【宮野浦学区、新堀、広野、浜中学区、黒森、十坂】</p>	<p>宮野浦は人口増加傾向にあるが医者がいないという問題点もある。対応を検討していただきたい。</p> <p>高速道路、山形新幹線等、インフラ整備のためにもジオパークを中心に交流人口増加に繋がる事業を行っていただきたい。</p> <p>宮野浦にもう一つ温泉施設を検討していただきたい。</p>